

PERS

Kapolsek Cimaragas Hadiri Peringatan Tahun Baru Islam 1446 H dan Peresmian Kantor Desa Raksabaya

Ciamis - CIAMIS.PERS.CO.ID

Jul 15, 2024 - 14:24



Ciamis ~ Masih dalam suasana Tahun Baru Islam 1446 H, Kapolsek Cimaragas IPTU Marsidi, S.H, M.M Peringatan Tahun Baru Islam 1446 Hijriyah dan Peresmian Kantor Desa Raksabaya, Kec. Cimaragas. Senin (15/07/2024)

Kegiatan Peringatan Tahun Baru Islam 1446 Hijriyah dan Peresmian Kantor Desa Raksabaya, Kec. Cimaragas dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, bertempat di Halaman Bale Desa Raksabaya, Kec. Cimaragas, Kab. Ciamis.

Kegiatan ini diselenggarakan oleh PHBI dan Desa Raksabaya dengan penanggung jawab kegiatan adalah Sdr. Dedi Kusnasi (Kepala Desa Raksabaya).

Pada Acara Peringatan Tahun Baru Islam 1446 Hijriyah dan Peresmian Kantor Desa Raksabaya, Kec. Cimaragas dihadiri oleh Anggota DPRD Kab. Ciamis, H. Oman, S.Pd.I., Camat Cimaragas, Heri Riyanto, S.Sos, M.Si., Kapolsek Cimaragas, Iptu Marsidi, S.H, M.M., Ketua MUI Cimaragas, KH. Wandu Abdul Rozak., Plt. Kepala KUA Kec. Cimaragas, H. Undang Karsono, S.Ag, M.Si., Mubaligh, KH. Miftah Farid (Pasir Batang Tasikmalaya), Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, dan Tokoh Pemuda Desa Raksabaya serta Masyarakat Desa Raksabaya dan Tamu undangan lainnya.

Dalam tausyiahnya, KH. Miftah Farid menyampaikan pentingnya memanfaatkan momentum 1 Muharram 1446 Hijriyah, Tahun Baru dalam Kalender Islam, untuk meningkatkan ketakwaan dan memperbanyak amalan baik. Tahun Baru Islam identik dengan peristiwa hijrah Nabi Muhammad SAW dari Mekah ke Madinah. Semangat hijrah ini hendaknya diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari dengan meninggalkan kebiasaan buruk dan menggantinya dengan amal yang lebih baik. Beliau juga menekankan pentingnya meningkatkan ibadah, memperbaiki akhlak, dan memperbanyak amal kebajikan serta meningkatkan rasa syukur. Harapannya, tahun baru Hijriyah ini membawa berkah dan kebaikan bagi kita semua.

Kapolres Ciamis AKBP AKMAL, S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi, S.H, M.M Peringatan Tahun Baru Islam 1446 Hijriyah dan Peresmian Kantor Desa Raksabaya, Kec. Cimaragas menjadi ajang silaturahmi yang baik untuk masyarakat Cimaragas khususnya masyarakat Desa Raksabaya. Kata Kapolaek Cimaragas

Kegiatan ini juga dapat meningkatkan nilai religi yang didapat pada acara Peringatan Tahun Baru Islam 1446 Hijriyah.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Cimaragas IPTU Marsidi, S.H, M.M berpesan kepada masyarakat untuk tetap menjaga Kamtibmas dilingkungan agar terhindar dari ancaman kriminal yang dapat mengganggu Keamanan.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,